



Rusia practica ataque nuclear contra Occidente

• [8/11/2024](#)

Rusia probó el martes misiles desde tierra, mar y aire para simular un ataque nuclear "masivo" contra Occidente.

Teniendo en cuenta las crecientes tensiones geopolíticas y las nuevas amenazas y riesgos emergentes, es importante que contemos con fuerzas estratégicas modernas que estén siempre listas para el combate.

-Vladimir Putin, presidente ruso

Putin dijo que el uso de armas nucleares sería una "medida extremadamente excepcional", pero ha amenazado con utilizarlas contra Occidente si Estados Unidos o sus aliados permiten que Ucrania dispare misiles de largo alcance contra Rusia.

Tierra: las agencias de noticias estatales dijeron que el ejército ruso probó un misil balístico intercontinental con capacidad nuclear Yars desde su plataforma de lanzamiento de Plesetsk, en el noroeste, hasta el campo de pruebas de Kura, en la península de Kamchatka, en el noreste.

El misil termonuclear Yars fue construido en secreto en 2007. Puede armarse con cuatro ojivas, cada una de las cuales puede programarse para atacar un objetivo diferente.

Mar: el Ministerio de Defensa ruso declaró que dos submarinos de propulsión nuclear en el mar de Barents y en el mar de Ojotsk también dispararon misiles balísticos que pueden armarse con cabezas nucleares.

Aire: los bombarderos estratégicos Tu-95, capaces de transportar armas nucleares, practicaron ataques con misiles de crucero de largo alcance.

El ministro ruso de Defensa, Andrey Belousov, declaró en un mensaje televisado que los ejercicios muestran a las "fuerzas estratégicas ofensivas de Rusia lanzando un ataque nuclear masivo en respuesta a un ataque nuclear del enemigo".

¿Sobrevivirá la humanidad? La aniquilación nuclear es hoy el problema número uno de la humanidad, y la amenaza va en aumento. Pero hay una solución para estos problemas. Para más información, lea nuestro folleto "El Armagedón nuclear está 'a las puertas'".